Aufruf zur großen, überparteilichen

Demonstration

am Nationalfeiertag:

Freitag, 26. Oktober 2012, in WIEN ab 14 Uhr am Stephansplatz

bei jedem Wetter - Tafeln, Transparente, Pfeiferln, Glocken, Österreich-Fahnen, etc. sind willkommen!

ÖSTERREICH WIRD FREI: Raus aus ESM + Euro + EU

Der harte Schilling wurde uns genommen, dafür soll uns der ESM = die Euro-Rettung Milliarden kosten – mit fatalen Folgen für Kinder, Pensionen, Sozialstaat, uns alle. Unsere Neutralität wurde großteils entsorgt, wir zahlen für die EU Atomgemeinschaft EURATOM und werden mit Gentechnik zwangsbeglückt. Die Reallöhne sind gesunken, die Glühbirnen verboten, immer mehr Bauern geben auf, Bürgerinnen und Bürger werden wie Verbrecher überwacht, doch die Kriminalität steigt, Transit und Tiertransporte auch – nun soll Österreich in einem EU-Bundesstaat aufgelöst werden.

Wie lange wollen wir dieser Entwicklung weiter zusehen? "Freiheit wird nie geschenkt, immer nur gewonnen!", sagte der Schriftsteller Heinrich Böll. Wir wollen wieder unsere Freiheit gewinnen. Deshalb gehen wir friedlich auf die Straße:

Für ein selbständiges und neutrales Österreich mit echter, direkter Demokratie - ganz nach "dem Muster der Schweiz"!

Veranstalter: Überparteiliche Plattform für den Austritt aus der EU, Initiative Gentechnikverbot

Ansprechpersonen: Inge Rauscher: 02242 / 70516; ihu@a1.net, Mag. Klaus Faißner Tel.: 0650 / 713 2350; k.faissner@gmx.at;
Plakate, Flugzettel und Aufkleber: Helmut Schramm: 0650/7362200, helmutschramm@gmx.at

Unterstützer: Justizminister a.D. Univ. Prof. Hans Klecatsky, Univ. Prof. Anton Moser,
Hon. Prof. Heinrich Wohlmeyer ("wegen Verfassungsbruch und Finanzdiktatur"), u.a.m.

Nähere Informationen: www.eu-demo.blogspot.com

Helfen Sie mit, damit die Veranstaltung ein großer Erfolg wird! Nur gemeinsam sind wir stark!